
«Чёрный октябрь»

Окончание на 3-й стр.

3 октября Государственная 
Дума приняла законы о принятии 
в состав Российской Федерации 
четырёх новых субъектов: Донец-
кой народной республики, Луган-
ской народной республики, Запо-
рожской и Херсонской областей. 
На пленарном заседании Госдумы 
выступил Председатель ЦК КПРФ, 
Руководитель фракции КПРФ в Го-
сударственной Думе Г.А. Зюганов.

– Уважаемые депутаты! Ува-
жаемые товарищи и друзья!

Мы совершили исключительно 
важный шаг в деле восстановления 
российской государственности, а 
точнее державности. Я поздравляю 
вас с этим историческим решением 
и надеюсь, что мы всё сделаем для 
того, чтобы выполнить те установки, 
которые президент сформулировал 
в ходе своего выступления в Кремле. 
Это выступление слушала вся стра-
на и вся планета.

Мне кажется, мы наконец-то осоз-
нали, что наше спасение, прежде 
всего, в единстве Русского мира. Я 
на эту тему написал целую серию 
работ, в том числе «Русский мир на 
двух осях». В них я пытался убедить 
власть, что невозможно двигаться 
вперёд без глубокого понимания 
того, что вершин в развитии своей го-
сударственности мы достигли имен-
но тогда, когда соединили русскую 
идею с советским патриотизмом и 
социалистическим идеалом.

Советская страна в 1991-м году 
потерпела геополитическую ката-
строфу. Я живой свидетель того, как 

из всех русофобских и антисоветских 
орудий били по структурам нашей 
великой державы, начиная от Комму-
нистической партии и заканчивая Со-
ветской Армией. Мне тогда казалось: 
ничто не поможет Западу разрушить 
нашу державу. Но этой отмычкой для 
него стали «перестройка», «глас-
ность» и «демократия». В результате 
великую страну разрезали на куски. 
И, как сказал президент, разорвали 
по живому, загнав под американский 
звёздно-полосатый флаг.

Сегодня мы осознали, что не нуж-
ны в этом мире никому, кроме себя. 
Поэтому должны быть сильными, ум-
ными и успешными.

Гоголь говорил, что если у русских 
останется даже только один хутор, 
они всё равно восстановят своё го-
сударство и свою державность. Не 
случайно Сталин после Победы, на 
легендарном приёме в Кремле, пер-
вый тост провозгласил за русский на-
род. Маршал бронетанковых войск 
Рыбалко потом спросил: «Товарищ 
Сталин, вы грузин, но так глубоко по-
нимаете русский характер». И Ста-
лин ответил: «Я русский грузинского 
происхождения».

Мне довелось вместе с Иваном 
Христофоровичем Баграмяном за-
жигать Вечный огонь возле памятни-
ка героям-танкистам в центре Орла 
- города первого салюта. Напомню: 
в ходе Орловско-Курской битвы каж-
дый день гибло около одиннадцати 
тысяч лучших сыновей и дочерей на-
шей Родины. И Баграмян мне сказал: 
«А знаешь, Геннадий, какой первый 

вопрос я задавал маршевым ротам, 
которые прибывали для пополнения 
выбитых частей: сколько в части рус-
ских?». Я удивился, а он пояснил: 
«Если не было более 50% русских, 
воинская часть оказывалась небо-
еспособна. Она лишалась общего 
плеча, общей воли, а, следователь-
но, и общей победы. И я отправлял 
такие роты на переформирование».

Вот здесь рядом, в Колонном 
зале, мы проводили съезд депутатов 
всех уровней. И там выступала Пати-
мат Гамзатова. Я её голос и сейчас 
слышу. Это была обаятельная, ум-
ная женщина. И она тогда сказала: 
«Русские, очнитесь, ведь у вас из-
под ног страну выдёргивают! Мы все 
без вас пропадём!»

Сегодня мы прекрасно понима-
ем, что сплочение Русского мира – 
это, прежде всего, защита всех 190 
народов и народностей. Всех, кого 
русские за тысячу с лишним лет со-
брали под свои знамёна, не порушив 
ни одной веры, ни одного языка, не 
унизив ни одной культуры и ни одной 
традиции. Это понимание, на мой 
взгляд, во многом обеспечено нашей 
совместной работой.

Я ещё раз посмотрел выступле-
ние президента Путина в Кремле. 
Оно отличалось от других его высту-
плений целым рядом принципиаль-
ных идей. Глава государства впер-
вые так жёстко обозначил правду 
истории, связанную и с нашей госу-
дарственностью, и с атакой всех не-
другов, которые обрушились на нас. 
Он подробно и доказательно обрисо-

вал эту атаку англосаксов.
Если раньше нас приходили за-

воёвывать, разделять нашу землю, 
то теперь поставлена задача полно-
стью уничтожить русский язык, рус-
скую культуру, русские традиции, 
нашу дружбу, наши исторические 
связи. Президент Путин сказал, что 
это, по сути дела, сатанизм, то есть 
борьба света и тьмы. Мы боремся за 
светлое будущее. И за нами Россия. 
Как звучало в годы Великой Отече-
ственной войны: «За нами Москва! 
Дальше отступать некуда!».

Но мы должны ясно понимать, что 
сегодня против нас собралась новая 
армия разрушителей. Это четвёртый 
натовский рейх, в котором объеди-
нили свои войска тридцать стран. И 
они обрушились на наше славянское 
братство, на ридну Украину, превра-
тив её в военную базу, в плацдарм 
для своих кровавых провокаций.

У меня сегодня радостное, но, 
вместе с тем, и весьма тревожное 
настроение. Война – дело серьёз-
ное. Мы олигархическую, царско-по-
мещичью, буржуазную Первую ми-
ровую войну продули с треском. Но 
те же люди, которые пережили пора-
жение в той войне, в 45-м, под Крас-
ным знаменем Октября, одержали 
Великую Победу. И нынешнюю войну 
можно выиграть, только считая, что 
она Отечественная, народная, наци-
онально-освободительная. Это во-
йна антиколониальная, что обязаны 
понимать все. Это вопрос принципа.

Г.А. Зюганов: «Сейчас идёт война с четвёртым рейхом!»

4 октября во всех регионах страны прошла 
Всероссийская протестная акция «За власть 
народа и политику национальных интересов!», 
приуроченная к событиям 1993 года в Москве, 
в ходе которых погибли десятки стойких за-
щитников Дома Советов. Люди отдавали долг 
благодарной памяти защитникам Советской 
власти и действующей Конституции, сражав-
шимся до конца, но ставшим безвинными 
жертвами кровавого ельцинского расстрела в 
октябре 1993 г.

В Чебоксарах коммунисты, советские офице-
ры и комсомольцы собрались у Братской 
могилы коммунистов, отдавших свою жизнь 

за укрепление Советской власти в Чувашии в 1918 
– 1924 годах, расположенной на набережной Вол-
ги. Памятную дату первый секретарь Чувашского 
рескома КПРФ Александр Андреев охарактери-

зовал так: «В том «чёрном октябре» фактически 
был совершён государственный переворот. К вла-
сти пришли либеральные силы, которые довели 
страну до сегодняшней ситуации, когда Россия 
вынуждена защищать свои кровные интересы, 
ведя специальную военную операцию на Украи-
не. Переворот стал началом трагических событий, 
прокатившихся по всему Советскому Союзу. Пред-
ставители Чувашии тоже ездили в Москву, чтобы 
отстоять Советскую власть, но, как и все осталь-
ные, не смогли этого сделать. И наша с вами зада-
ча сегодня вернуть Советскую власть, без которой 
невозможно сохранить страну от очередного раз-
вала, о котором так мечтает коллективный Запад».

Выступивший председатель республиканской 
организации «Союз 
советских офице-
ров» Юрий Бусов 
сказал: «В этот тра-
урный день мы чтим 
память тех, кто за-
щищал молодую Со-
ветскую республику, 
просуществовавшую 
чуть больше 70 лет. 
В 1991 году СССР 
развалили три пре-
дателя, а началось 
всё с Горбачёва. В 
93-м чубайсы и гай-
дары раздавали ко-
робки долларов тем, 
кто душил Верхов-
ный Совет, танками 

расстреливал избранный народом парламент. И 
сегодня мы пожинаем плоды. Душа болит. Из-за 
продажной власти мы потеряли восемь лет после 
присоединения к России Крыма. Уже тогда мож-
но было присоединить и Донбасс. Из-за санкций 
цены растут, импортозамещение работает слабо, 
народ бедствует. Только объединившись, можно 
бороться за интересы трудящихся».

Юрий Бусов вручил медали в честь 100-летия 
СССР двоим отличившимся советским офицерам. 
Все собравшиеся возложили цветы к Братской мо-
гиле. К акции присоединились и коммунисты вме-
сте со своими сторонниками в большинстве горо-
дов и райцентров Чувашии. 

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ. 

Акция памяти в Чувашии
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Не только под эгидой властей аккумулиру-
ется гуманитарная помощь для Донбасса. До-
бровольную помощь участникам специальной 
военной операции собирают и простые жите-
ли по всей республике. Вот лишь один пример.

«В батальоне связи «Атăл» служит мой 
двоюродный брат. И я решил в деревне 
Хирле-Сир кинуть клич – кто чем может 

помочь землякам, – рассказывает Леонид Георги-
ев. – Жители деревни откликнулись: помогли кто 
материально, кто вещами. А уже через пару дней 
информация вышла за пределы деревни, можно 
сказать, разлетелась по всей Чувашии. Ко мне 
начали звонить, писать, говорили, что тоже хотят 
оказать помощь. Тогда я решил, что нужно помочь 
не только брату, но и всему батальону. Сейчас 
постоянно нахожусь на связи, даю людям списки 
самого необходимого. Люди приносят вещи в во-
енный комиссариат по Чебоксарскому и Мариин-

ско-Посадскому районам».  
Помочь Леониду откликнулись многие органи-

зации и сообщества. Например, Фонд Яльчикской 
молодёжи, Сообщество охотников Чувашии, Союз 

мотоциклистов Чувашии, ООО «Стройав-
тоцентр», ООО «АВМ-ГРУПП», сотрудники 
ТК-56 Лента, ИП Кузнецов Ю.А. и многие 
другие. Александр Анисимов и Алексей 
Сержантов предоставили транспорт и вы-
звались поехать вместе с Леонидом Георги-
евым на Донбасс.

«Я вижу, что чуваши – сплочённый на-
род, не бросают друг друга, помогают, даже 
если в батальоне «Атăл» нет их знакомых. 
Они ждут, надеются, что все вернутся жи-
выми и невредимыми. Я даже не ожидал от 
народа такого отклика», – отметил Леонид 
Георгиев и поблагодарил всех, кто оказал 
посильную помощь нашим защитникам из 
батальона «Атăл». 

В понедельник гуманитарный груз отправился 
на Украину.

С. Петров.

Доброволец

Ряды добровольцев, отправляющихся 
на Украину, пополнил и житель дерев-
ни Соляной Моргаушского района Яков 

Яковлев. Ему 45 лет. Он военный пенсио-
нер, ветеран боевых действий - участвовал в 
антитеррористической операции на Кавказе, 
служил на военной базе в Таджикистане. Он 
уверен, что его боевой опыт пригодится и в 
нынешней специальной военной операции.

Перед отправкой в зону боевых действий 
Яков Леонидович решил вступить в партию. 
В заявлении, датированном 30 сентября, он 
указал: «Прошу принять меня в ряды КПРФ, 
поскольку я давно являюсь сторонником 
КПРФ».

История повторяется. В Великую Отече-
ственную войну многие бойцы перед боем 
вступали в Коммунистическую партию…

С. Петров.

«Я рождён в Советском Союзе…»

«Большая часть россиян рождена в Советском Союзе. Можно по-
разному относиться к этому периоду нашей истории, без сомне-
ния, величайшему. Бесспорен факт высокого уровня социаль-

ных гарантий абсолютно для всех жителей страны - на равных условиях, 
без дискриминации.  И да, никто никогда не собирал деньги на лечение 
детей, а земля, недра, воды и леса находились в исключительной соб-
ственности государства, то есть были, по сути, общим достоянием всего 
советского народа (ст. 11 Конституции СССР в ред. 1977 г.).

Я благодарна моей Партии за стойкую приверженность в своих про-
граммных принципах тому же социально ориентированному курсу, ува-
жению Человека и формированию суверенной экономики, обращённой 
внутрь страны. 

Стереотип, что КПРФ хочет «всё отнять и поделить» и вообще вернуть 
нас в прошлый век, мягко говоря, глубоко ущербен и не выдерживает ника-
кой критики. Можно ли спорить с целями развития науки и производства? 
Всеобщего качественного образования и медицинской помощи? Период 
«сырьевого придатка развитых стран», хочется надеяться, мы скоро без-
возвратно минуем. Ну, и нужно, наконец, перестать терпеть оскорбления от 
наших «партнёров» и прочих носителей исторических комплексов» – выра-
зила свою позицию депутат Государственной Думы Ирина Филатова.

Стандарты обновили для ступени среднего обще-
го образования, то есть коснутся нововведения уче-
ников 10−11 классов, сообщили в Минпросвещения 
России. РБК Life информирует, что изменилось.

Федеральные государственные образовательные 
стандарты - это те требования к обучению де-
тей, которые обязаны выполнять школы. Сейчас 

учебный план для старшеклассников должен включать 
13 обязательных предметов: русский язык, литературу, 
иностранный язык, математику, информатику, историю, 
географию, обществознание, физику, химию, биологию, 
физкультуру и ОБЖ. Два предмета из них должны изу-
чаться углубленно, в зависимости от профиля образова-
ния, выбранного учеником.

Что же изменилось? В предмет обществознание при 
углубленном изучении включены право и экономика. 
Обществознание — одна из самых популярных дис-
циплин, которую выпускники выбирают для экзамена в 
11-м классе. 

В физику в полном объеме вошла астрономия — как 
на базовом, так и на углубленном уровне.

Уроки биологии, химии и физики усилят изучением 
естествознания и экологии.

В историю и обществознание добавят содержание 
предмета «Россия в мире».

С включением этих предметов в состав обязательно-
го учебного плана знания по ним будут проверять в рам-
ках итоговой аттестации.

От редакции. Перечисленные нововведения лишь 
шлифуют образовательный процесс. КПРФ же пред-
лагает кардинальные изменения. Они представлены в 
подготовленном коммунистами проекте федерально-
го закона «Образование для всех». «Мы считаем, что 
этот закон полностью отвечает новым веяниям 21-го 
века, впитал в себя всё лучшее из опыта русской и со-
ветской школы, мировой практики и современных тре-
бований. И будем продвигать его в Думе», – заявил 
Председатель ЦК КПРФ Г.А. Зюганов.

МИНПРоСВещеНИя РФ: 
«ВСе РоССИйСКИе шКоЛы 
оБеСПеЧеНы уЧИтеЛяМИ»

«Интересно, это точно о России 
речь? В любом, абсолютно любом 
регионе России в десятке киломе-
тров от крупных городов учителей 
нет по половине предметов. Осо-
бенно в малых населённых пунктах. 
Каждый решает эту проблему само-
стоятельно. Отсутствие предмет-
ников в старших классах - одна из 
причин массовой миграции людей в 
более крупные населённые пункты. 
Учитель – не работа. Призвание!» - 
так прокомментировала данное 
утверждение чиновников от обра-
зования депутат Государственной 
Думы Ирина Филатова.

НоВАя ПЛАтёжКА ЗА жКХ: 
СКоЛьКо БуДут СтоИть 

эЛеКтРИЧеСтВо, теПЛо И ВоДА

Минэкономразвития объявило о досрочном повышении тари-
фов на жилищные и коммунальные услуги для населения, 
это произойдёт в связи с переносом плановой индексации 

нормативов начисления платы за газ, передачу электроэнергии, 
водо- и теплоснабжение и вывоз твёрдых коммунальных отходов с 
1 июля 2023 года на 1 декабря 2022 года. Данное решение объяс-
няют необходимостью обеспечения бесперебойной работы и раз-
вития инфраструктуры ЖКХ и сохранения качественных жилищно-
коммунальных услуг для населения.

При этом предельный уровень заявленной индексации не мо-
жет быть увеличен более чем на 9%, а вот меньшее повышение 
допустимо, так как решение об уровне индексации в конкретном 
регионе будет принимать правительство субъекта РФ.

Для обычных граждан заявленные изменения означают, что в 
январских платёжках итоговая цифра оплаты за полученные жи-
лищные и коммунальные услуги семьи из трёх человек может вы-
расти примерно на 325 рублей.

Для справки. По итогам 2022 года Минэкономразвития прогно-
зирует уровень инфляции на уровне 12,4%. Поэтому удивительно, 
что объявленная величина повышения на 9% оказалась несколько 
меньше, сообщает РИА «Новости».

Принято Думой
Депутаты Госдумы приняли закон о 

кредитных каникулах во 2 и 3 чте-
нии. Учтены многие замечания. Кре-

дитные каникулы будут распространяться 
не только на призванных в рамках частич-
ной мобилизации, но также на доброволь-
цев и служащих силовых ведомств, при-
нимающих участие в СВО, членов семей 

всех участвующих военнослужащих, ин-
формирует депутат Государственной 
Думы Ирина Филатова. 

Заёмщик или член его семьи вправе 
определить дату начала льготного пе-
риода, начиная с 21 сентября. В случае 
гибели военнослужащего или признания 
его инвалидом 1 группы все кредитные 
обязательства его и членов его семьи 
ПРЕКРАЩАЮТСЯ!

65 лет назад, 4 октября 1957 года, 
впервые в мировой истории на около-
земную орбиту был выведен объект, 
созданный руками советских инжене-
ров. они назвали его «Спутник».

Полёт Спутника можно было на-
блюдать в лучах восходящего и 
заходящего Солнца при помощи 

простейших оптических приборов – би-
ноклей, подзорных труб. Спутник изда-
вал звуковой сигнал – те самые «бип-
бип», которые с ликованием ловили 
люди по всему миру с помощью обыч-

ной радиоаппаратуры.
Запуск первого искусственного спутни-

ка Земли получил огромный мировой ре-
зонанс: о его полете писал и говорил весь 
мир, а слово Sputnik стало нарицатель-
ным. В тот день Советский Союз изменил 
расстановку сил, одержав огромную по-
литическую и общественную победу.

В сентябре 1967 года Международная 
федерация астронавтики провозгласила 
4 октября Днём начала космической эры 
человечества.

Первый спутник изменил мир

В РоССИИ оБНоВИЛИ оБРАЗоВАтеЛьНые СтАНДАРты

НародНая река гумаНитарНой помощи
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Окончание. Начало на 1-й стр.

Мы обязательно должны победить! 
И я обращаюсь ко всем представите-
лям многонациональной России. Вы 
острее это чувствуете! Я также об-
ращаюсь ко всем русским. Проиграв 
всего два сражения, мы породили 
большие проблемы. И любой следую-
щий проигрыш приведёт к невиданной 
катастрофе. Поэтому мы обязаны от-
мобилизовать все силы и ресурсы для 
того, чтобы обеспечить победу.

Вопрос безопасности сегодня стоит 
для нас ребром. Какие бы первооче-
редные меры я принял? Прежде всего, 
требует совершенствования структура 
управления. Мы обязаны изучить опыт 
Великой Отечественной войны, работу 
Ставки Верховного главнокомандова-
ния и Генштаба. Мы должны изучить и 
опыт операции «Анадырь», которой в 
этом году исполняется 60 лет.

Эта операция проводилась в тече-
ние трёх месяцев. 60 тысяч человек 
перебросили через два океана. И ни 
одна разведка мира не знала об этом, 
пока мы не развернули на Кубе почти 
60 баллистических ракет Р-12 и Р-14, 
а также комплексы ПВО С-75. Амери-
канцы опешили, когда это увидели. И 
вынуждены были убрать сотни сво-
их ракет из Италии, Англии и Турции. 
Вот это и есть настоящее военное 
искусство! А когда украинские войска 
три недели продвигаются до Красного 
Лимана, и нам это прекрасно видно, 
а наше командование не принимает 

меры, я этого абсолютно не понимаю! 
Я, как солдат, как офицер, не понимаю 
этих решений! Ведь у нас вполне до-
статочно сил и средств, чтобы остано-
вить такие продвижения!

Мы обязаны всё сделать для того, 
чтобы укрепить свою армию и под-
держать каждую семью, каждого сол-
дата и офицера. Я оказываю помощь 
губернатору-коммунисту, руководите-
лю моей родной Орловской области 
Андрею Клычкову в формировании 
боевых подразделений. Хочу вам ска-
зать: самая дешёвая экипировка одно-
го солдата стоит сто тысяч. И это без 
бронежилета и каски! А бронежилет 
сейчас стоит минимум 47 тысяч.

У нас что, проблема их произвести? 
Поручите этот вопрос нашим депута-
там Кашину, Коломейцеву, генералу 
Соболеву. Они быстро его решат!

Мы должны всё сделать для того, 
чтобы общество сплотилось. А это 
невозможно без давно назревшей на-
ционализации минерально-сырьевой 
базы и стратегических ресурсов. Без 
этого вы не решите стоящие перед 
страной проблемы, которые требуют 
аккумулировать гигантские средства.

Мы должны всё сделать, чтобы 
остановить отток капитала. Из стра-
ны уже вывезли почти триллион дол-
ларов. А в этом году вывезут еще 264 
миллиарда. Это деньги, на которые 
можно обустроить не четыре-пять ре-
гионов, а полстраны! Так что остано-
вите этот отток! Тут нет никакой про-
блемы, кроме проблемы воли нашего 

правительства, премьера Мишустина 
и министра финансов Силуанова, ко-
торый недавно внёс в Госдуму новый 
бюджет.

Что касается прогрессивного нало-
гообложения, то все должны вложить-
ся в нашу победу. Только в России, 
единственной из двадцатки самых раз-
витых стран мира, на самых богатых 
не распространяется прогрессивный 
налог.

Давно пора обобщить опыт народ-
ных предприятий. Поручите это нашей 
команде, и мы вам покажем, как можно 
наполнить прилавки прекрасными про-
дуктами.

Необходимо принять законопроек-
ты КПРФ «Образование для всех» и 
«О детях войны». Что мы ждём?

Я бы на месте Путина давно из-
дал указ о возвращении Волгограду 
его исторического имени Сталинград. 
И прихлопнул бы «Ельцин-центр» и 
«Горбачёв-фонд», создав на их месте 
центры патриотической подготовки мо-
лодого поколения.

И хочу ещё раз призвать: замени-
те иностранную вывеску на гостинице 
«Москва»!

Все эти вопросы давно перезрели. 
Их надо срочно решать – в том числе 
и в рамках бюджета. Праздник воссо-
единения России с её историческими 
территориями должен быть подкре-
плён новым финансовым и социально-
экономическим курсом!

КПРФ.ру

Г.А. Зюганов: 
«Сейчас идёт война с четвёртым рейхом!»

я уже высказывал своё удивление тем, как 
ведётся спецоперация на украине. Последние 
события заставляют ещё раз вернуться к этой 
теме.

Напомню, что в самом начале спецопера-
ции, как утверждают военные специалисты, 
наши Вооружённые силы имели все возмож-

ности для окружения и уничтожения группировки 
ВСУ от Славянска, Краматорска до Донецка. Этого 
не было сделано. Мы имели возможность уничто-
жить офис Зеленского, уничтожить Генштаб ВСУ, 
другие высшие органы власти Украины для того, 
чтобы дезорганизовать политическое управление 
и сорвать мобилизацию, сорвать поставки ино-
странной военной техники. Это были бы законны-
ми действиями в рамках спецоперации. Мы могли 
уничтожить железнодорожную сеть противника и 
ликвидировать возможность вообще перебросок 
войск противника и перевозок военной техники. 
Могли, но это сделано не было. Даже враг говорит, 
что Россия не воюет, а танцует на цыпочках.

После того, как войска были отведены в рай-
оне Киева, можно было хотя бы замкнуть кольцо 
и воспрепятствовать, пусть локально, поставкам 
вооружения и военной техники, личного состава в 
этот укрепрайон. Но ничего не сделано. Такое впе-
чатление, что кто-то всё это держал под запретом. 
Наносились точечные высокоточные удары, по-
следствия которых через неделю-полторы устра-
нялись, вместо того чтобы объект стирать полно-
стью ударами бомб. И это тоже было возможным 
тем составом сил, которыми мы располагали.

Уверен, Генштаб ВС РФ умеет воевать, но кто-
то ему связал руки. В чём причина тому? Пола-
гаю, что ответ кроется в том, что уже, чуть ли не на 
первой неделе начала спецоперации, заговорили 
о переговорах. Вероятно, рассчитывали, что спец-
операция напугает противника, и он сдастся сра-
зу. Есть ещё одно соображение, которое, по всей 
видимости, играет ключевую роль. Это коммерче-
ские интересы очень влиятельных людей. Поэто-
му Россия продолжает гнать на Запад, на враже-
ский Запад, газ и нефть, да ещё не просто через 
какой-то поток, а через Украину. Взрыв Северных 
потоков 1 и 2 ещё в большей степени гарантиру-
ет Украине использование Россией её газотран-
спортной системы.

Удивляет в этой связи выступление Путина о 

том, что мы свято выполняем свои обязательства 
по газовым потокам. Мы продолжаем до сих пор 
гнать газ и нефть в Европу. А потом из этой неф-
ти изготовляется топливо для вражеской техники, 
которая убивает наших солдат. Кощунственно!  А 
ещё мы платим Украине за транзит газа и нефти.

В общем, на протяжении всего этого времени 
мы с гордостью сообщали о выполнении нами 
всех обязательств перед Западом, а наши сол-
даты, солдаты из Донецкой народной республи-
ки, Луганской народной республики своей кровью 
шесть месяцев оплачивали чьи-то коммерческие 
интересы.

Теперь ситуация несколько другая, мы пошли 
на частичную мобилизацию. Да, численность в 
300 тысяч мобилизованных позволит примерно 
втрое увеличить нашу группировку войск, что по-
зволит стабилизировать фронт и даже успешно 
начать наступление. Тем более, что приходят дан-
ные, которые подтверждаются украинской сторо-
ной, что за три последних недели только убитыми 
ВСУ потеряли 7000 человек. Но, тем не менее, они 
продолжают биться, даже захватывают плацдар-
мы, как это случилось в районе Красного Лимана. 
Несколько населённых пунктов мы снова вынуж-
дены оставить.

Нам пора переходить к решительным действи-
ям, нельзя больше тянуть. Если в ближайшие дни, 
о чём говорят военные специалисты, не будет 
проведена воздушная наступательная операция, 
цель которой тотальный разгром железнодорож-
ной сети Украины, что заблокирует переброску во-
йск, если не будет нанесён массированный удар 
по всем объектам системы политического и выс-
шего военно-политического управления Украины, 
это будет означать только одно, что коммерческие 
интересы продолжают доминировать над интере-
сами государства и общества. Это хорошо начи-
нают понимать люди. И можно сделать однознач-
ный вывод, что потерянные победы на украинском 
фронте, победы, принесённые в жертву чьим-то 
интересам, приведут к неизбежному – народно-
му бунту. В этом диалектика развития событий. И 
импульсы недовольства пойдут, прежде всего, от 
тех 300 тысяч мобилизованных, у каждого из кото-
рых есть семья, родные, близкие, друзья. А это в 
сумме более 34 миллионов человек. Т.е. пример-
но 22% населения страны. И они могут задать во-

прос себе и власти: почему не было сделано то, 
о чём говорилось выше на протяжении полугода 
ведения операции? И когда не прозвучит внятного 
ответа, тогда вылетит страшное слово - измена.

Это то самое страшное слово, которое стало 
важнейшим детонатором февраля и октября 1917 
года. И если наше руководство сейчас, вот сейчас, 
сегодня и завтра, не порвёт все эти «красные ли-
нии», не развяжет руки нашей армии, то Россию 
ждёт народный бунт, революция снизу – как угодно 
назовите. Если кто-то думает, что нету лидера, то 
он здорово ошибается. В феврале 1917 года Ленин 
ещё был за границей, в России мало кто о нём знал 
и слышал, а в октябре он уже возглавил Советской 
правительство. Никому не были известны ни Пу-
шилин, ни другие лидеры Донбасса. Но именно си-
туация на первый план выводит лидеров, готовых 
сражаться, организовывать и побеждать.

Уверен, есть и в среде наших военных сильные 
личности, настоящие патриоты, есть они и среди 
генералов Генерального штаба, для которых не-
навистны все эти «красные линии», ставшие тор-
мозом на пути военных успехов и победы. Они 
прекрасно понимают, что их назначат виновными 
за всё, что происходит. И уже назначают. Доста-
точно вспомнить, что недавно снят в очередной 
раз командующий Западным военным округом. Он 
командовал всего 15 дней. Его предшественник 
командовал три недели. Их обвиняют во многом, 
но что они могли сделать? Ничего.

Вот такие дела. Повторю грустно, но уверенно, 
если не будет сделано то, о чём сказано выше, 
бунт в России неизбежен. Большинство нашего 
народа этого не хочет. Но законы разрешения про-
тиворечий неумолимы и от людей не зависят. Эту 
ситуацию должно осознать руководство страны, 
чьи действия способны привести к развалу и унич-
тожению Российского государства. Мы обязаны 
потребовать от верховного главнокомандующего 
развязать армии руки, дать возможность армии 
действовать во всю свою мощь. Иначе будет пло-
хо. Действовать так, как положено, действовать 
согласно канонам оперативного искусства и воен-
ной стратегии.

И. Никитчук,
Председатель ЦС РУСО,

д.т.н.,
подполковник запаса ВС РФ.

Пропали 
1,5 МИЛЛИОНА 
комплектов 

военной 
формы для 

мобилизованных!
В Чувашии начат сбор 

средств для экипировки моби-
лизованных через благотво-
рительный фонд «Перле». За 
неделю собрано полтора мил-
лиона рублей. Люди платят от 
30 до 60 тысяч рублей, чтобы 
приобрести обмундирование 
и прочие вещи для своих род-
ственников, призванных для 
несения службы в районе 
СВО на Украине. Видимо, та-
кое положение в коррумпиро-
ванной сверху донизу стране 
сложилось неспроста. 

Положение с экипиров-
кой проясняет «Рамблер»: 
«02.10.2022. Член комитета 
Госдумы по обороне, генерал-
лейтенант Андрей Гурулев за-
явил, что из пунктов приема 
личного состава пропало 1,5 
МИЛЛИОНА комплектов воен-
ной формы для мобилизован-
ных. Как рассказал депутат, в 
данный момент у российских 
военных наблюдаются про-
блемы «то с формой, то ещё с 
чем-то».  Он отметил, что эту 
проблему никто и нигде не мо-
жет объяснить».

Клим Данилов.

И.И. Никитчук: «И снова о странной войне»
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КоРотКой 
СтРоКой

 Размер материнского капи-
тала проиндексируют на уровень 
инфляции с 1 февраля 2023 г. 
Маткапитал на первого ребёнка вы-
растет на 20,9 тыс. руб., на второго 
- на 85,9 тыс. руб.
 Столица Чувашии опусти-

лась на 69 строчку в рейтинге 
российских городов по уровню 
зарплат (в 2021 году Чебоксары 
занимали 65 место). На среднюю 
зарплату в 41 тыс. руб. у нас можно 
купить 2,5 фиксированных потреби-
тельских набора (в Казани и Уфе – 3 
набора, в Йошкар-Оле – 2,27 набо-
ра).
 По итогам восьми месяцев 

в республике зафиксирован спад 
промышленного производства в 
13 отраслях. Особенно упало про-
изводство металлических изделий, 
компьютеров, электроники и оптики, 
мебели.
 В текущем году работни-

кам предприятий в Чувашии вы-
платили 10,9 млн. рублей долга 
по зарплате. Так удалось восста-
новить права 209 работников. Ви-
сят долги перед коллективом МУП 
«Алатырское предприятие объеди-
ненных котельных и тепловых се-
тей» на сумму 3,1 млн. руб., МУП 
«Городок» Мариинско-Посадского 
района.
 Районным больницам Чува-

шии передали 48 санитарных ма-
шин. Приобретены они на средства 
проекта «Модернизация первичного 
звена здравоохранения РФ» (нац-
проект «Здравоохранение»).
 К декабрю 2022 г. в Чувашии 

должно стать на 4 ФАПа больше. 
Фельдшерско-акушерские пункты 
планируют построить в деревнях 
Степное Тугаево Цивильского рай-
она, Старые Шорданы Вурнарского 
района, Белая Воложка Яльчикско-
го района и селе Шигали Урмарско-
го района.  
 В Чувашии увеличили 

штраф за безбилетный проезд и 
провоз багажа без оплаты в об-
щественном транспорте со 100 
до 500 руб. (планировалось – до 1 
тысячи, фракция КПРФ предлагала 
до 500 руб.). Депутаты считают, что 
увеличение штрафа «будет способ-
ствовать профилактике правона-
рушений, повысит сознательность 
пассажиров».
 В Чебоксарах появился 

сквер трудовой доблести. Так 
названа территория вокруг стелы 
«Город трудовой доблести» возле 
Главпочтамта.
 Заведено уголовное дело 

в отношении супружеской пары 
из Чебоксарского района, орга-
низовавшей продажу немарки-
рованной табачной продукции. 
Товар фасовали в упаковки из-под 
электронных сигарет, которые не 
подлежат обязательной маркиров-
ке. Изъято более 100 тыс. пачек си-
гарет. Выявляются другие участники 
преступного бизнеса.
 В микрорайоне Новый го-

род столицы республики к ноя-
брю 2023 г. планируется возвести 
крытый каток на 250 мест.

Наши юбиляры:
Козлов Михаил  Васильевич, 

(75 лет), первый секретарь Чебок-
сарского райкома КПРФ.

журина Зоя Александровна, 
(75 лет), г. Алатырь.

Петров Борис Алексеевич, пол-
ковник, (75 лет), Кравченко Вла-
димир Николаевич, подполковник, 
(75 лет), Иккерт Владимир Фёдо-
рович, рядовой, (75 лет), Союз со-
ветских офицеров.

Лысова Вера тимофеевна, (70 
лет), Шорчекасинское ПО, Чебок-
сарский район.

В эти дни 
родились:

телегина Галина Александров-
на, Шемуршинский район.

Фомин Леонид Александро-

вич, эссанов шахрук шактрович, 
Родионова Людмила Алексеевна, 
Николаев Геннадий Григорьевич, 
г. Чебоксары.

Ноздряков Сергей Михайло-
вич, г. Алатырь.

терентьева ольга Васильевна, 
егоров Михаил егорович, яковле-
ва Лидия Николаевна, Новочелка-
синское ПО, Канашский район.

Данилов Леонид Николаевич, 
Шумерлинский район.

Кучерова ольга Павловна, Си-
ньяльское ПО, отнюшков евгений 
Петрович, Никитина Римма Геор-
гиевна, Вурман-Сюктерсое ПО, Че-
боксарский район.

Чулков Виктор Иванович, ка-
питан 1 ранга, Скворцов Анатолий 
Иванович, старший лейтенант, Ива-
нов Алексей Алексеевич, матрос, 
Союз советских офицеров.

ПОЗДРАВЛЯЕМ!
8 октября свой очередной день рож-

дения отметит бессменный секретарь 
Староатайского первичного отделения, 
ветеран КПСС и КПРФ Чумакова Га-
лина Александровна. Много лет про-
работала она в партийно-советских 
органах района, была председателем, 
секретарём сельского совета.

Поздравляя коллегу, коммунисты и 
друзья желают Галине Александровне 
крепкого здоровья, счастья, благопо-
лучия в партийной работе и долгих лет 
жизни.

Красночетайский райком КПРФ.

Чувашский реском КПРФ выража-
ет самые искренние соболезнования 
первому секретарю Комсомольского 
райкома КПРФ Мухамедшинову Марсу 
Зинатулловичу в связи с горькой поте-
рей – уходом из жизни его 

матери.

Пели советские песни
На День пожилых людей в Чувашском рескоме 

КПРФ пригласили ветеранов партии, активно уча-
ствующих в деятельности республиканской органи-
зации. 

Собравшихся приветствовал первый секретарь Че-
боксарского райкома КПРФ М.В. Козлов. От имени 
бюро Чувашского рескома КПРФ он поздравил всех 

с праздником, пожелал ветеранам бодрости духа, опти-
мизма, уверенности в завтрашнем дне. Михаил Василье-
вич обрисовал ситуацию, связанную с Украиной, и при-
звал ветеранов партии к активной патриотической работе 
среди молодёжи.

Председатель республиканского отделения «Союза 
советских офицеров» Ю.А. Бусов поблагодарил орга-
низаторов за приглашение на мероприятие, напомнил 
о 80-летии со дня создания подпольной комсомольской 
организации «Молодая гвардия» и подчеркнул, что «все 
мы были комсомольцами, членами партии, отдавали все 
свои силы и знания делу партии и Советскому Союзу».

Секретарь одной из городских первичек Л.В. Орешни-
кова вспомнила свою трудовую деятельность на заводе 
имени В.И. Чапаева и призвала всех к совместной, друж-
ной работе во благо трудового народа.

Полковник в отставке В.А. Волков прошёл путь от 
рядового до командира части, от учителя до директора 
школы. Главная наша задача, сказал он, сохранить нашу 

страну, которую коллективный Запад мысленно уже по-
делил на части. А для этого нужно активно работать с 
молодёжью, ведь именно нынешним молодым людям 
предстоит защищать Россию.

Председатель республиканского отделения органи-
зации «Дети войны» Г.Г. Аникина отметила вклад труже-
ников тыла в Победу советского народа в Великой От-
ечественной войне, напомнила о строителях Сурского 
оборонительного рубежа. И пожелала России в сегод-
няшнее трудное время выпрямиться во весь рост.

С праздником ветеранов поздравили также Ю.И. Се-
мёнов, В.И. Фёдоров и другие.

Под занавес мероприятия все хором пели любимые 
песни  советских времён. 

Напомним. По данным Чувашстата, четверть населе-
ния Чувашии (290 тыс. чел.) составляют пенсионеры, из 
них 18% продолжают трудиться. А долгожителей (старше 
90 лет) в республике около 6 тыс. чел.

Пресс-служба Чувашского рескома КПРФ.    

Депутату отвечают
Заместитель прокурора республики В.В. Семен-

ченко ответил на обращение депутата Госсовета 
Чувашии А.М. Андреева о ненадлежащем состоянии 
автодороги Янтиково – Чутеево.

По результатам прокурорской проверки в июне в КУ 
«Чувашупрдор» было внесено представление об 
устранении нарушений законодательства в сфере 

безопасности дорожного движения, выразившихся в на-
личии на проезжей части дефектов в виде выбоин, про-
садков, проломов, колейности и иных повреждений. Про-
ведённая в августе контрольная проверка показала, что 
надлежащие меры не приняты, в связи с чем прокурату-
рой Янтиковского района в Ленинский райсуд г. Чебокса-
ры подано исковое заявление об обязании КУ «Чувашуп-
рдор» устранить нарушения (рассмотрение назначено на 

06.10.2022). Устранение нарушений контролируется. 

На обращение А.М. Андреева по вопросу очистки 
пруда в деревне ойкасы глава администрации Лап-
сарского сельского поселения Чебоксарского райо-
на Д.В. Луков сообщил, что по данному вопросу до 10 
октября будет проведено собрание жителей деревни на 
предмет участия в программе инициативного бюджетиро-
вания.

А на обращение по ремонту автодороги на ули-
це Победы в деревне Вурманкасы Д.В. Луков сооб-
щил, что в текущем году денежных средств на эти цели 
в бюджете поселения не предусмотрено. При изыскании 
средств в 2023 и плановых 2024 и 2025 годах планирует-
ся рассмотреть вопрос выделения денег на вышеуказан-
ные виды работ.


